

UBB y municipio de Bulnes avanzan en convenio para apoyar a jóvenes

APOYO. El rector Benito Umaña y el alcalde Gonzalo Bustamante sostuvieron un encuentro para formalizar una alianza que fortalecerá el preuniversitario municipal y ampliará el vínculo con la comunidad estudiantil de Bulnes.

Crónica
 cronica@cronicachillan.cl

Con el propósito de formalizar un convenio marco de colaboración orientado a fortalecer el apoyo integral a las y los jóvenes de Bulnes, el rector de la Universidad del Bío-Bío, Dr. Benito Umaña Hermosilla, y el alcalde de la comuna, Gonzalo Bustamante Troncoso, sostuvieron una reunión que marca un nuevo hito en la relación entre ambas instituciones.

El rector Umaña valoró especialmente el acercamiento con la Municipalidad de Bulnes y la disposición del alcalde para establecer vínculos que permitan generar sinergias en beneficio del desarrollo educativo local. "Como institución pública, estatal y bircional, presente en Ñuble y Biobío, tenemos el mandato legal y ético de vincularnos activamente con nuestro entor-

no. Nuestra labor no se limita a la formación académica; también estamos llamados a contribuir con las estrategias de desarrollo regional, respondiendo de manera concreta a las necesidades y desafíos de los territorios", afirmó.

En ese mismo sentido, el rector destacó el rol clave de los gobiernos locales para la UBB. "Los municipios son actores relevantes y estratégicos para la Universidad, toda vez que más del 90% de la matrícula en la región de Ñuble proviene de sus comunas. Desde la Universidad del Bío-Bío entendemos que el desarrollo sostenible y equitativo requiere de una articulación efectiva entre la academia, el sector público, el mundo privado y la ciudadanía. En ese contexto, la disposición de la Municipalidad de Bulnes a generar sinergias nos alegra y nos compromete aún más", indicó.

La autoridad universitaria agregó que esta colaboración permitirá impulsar iniciativas en apoyo académico, orientación vocacional, actividades de extensión y todas aquellas acciones que contribuyan al bienestar y la proyección de



DURANTE LA REUNIÓN SE VALORÓ EL TRABAJO REALIZADO POR LA UBB.

las y los jóvenes de la comuna. Por su parte, el alcalde Gonzalo Bustamante valoró el compromiso de la UBB con el territorio, destacando su papel transformador y su impacto en la movilidad social. "La UBB es parte del ADN de nuestra región", expresó.

El edil, exalumno de la carrera de Trabajo Social de

la casa de estudios, también recordó con afecto su paso por la Universidad. "Recuerdo mi Universidad con mucho cariño; curricular y académicamente muy exigente, pero eso es justamente lo que más me ha servido hasta el día de hoy. Estudié en La Castilla y siempre estaré agradecido de mi querida

Universidad", señaló.

INICIATIVAS

En el encuentro participaron además el jefe de la Unidad de Formación Integral (UFI), Dr. Boris Rebolledo Gajardo; el coordinador del Preuniversitario UBB, Ángel Fierro Fierro; el director de Desarrollo Comunitario del municipio,

"Los municipios son actores relevantes y estratégicos para la Universidad, toda vez que más del 90% de la matrícula en la región de Ñuble proviene de sus comunas. Desde la Universidad. La disposición de la Municipalidad de Bulnes a generar sinergias nos alegra y nos compromete aún más".

Benito Umaña
 Rector de la UBB

Fahd Hidd Viveros; y el abogado Eugenio Medina Parra.

El alcalde Bustamante adelantó que el convenio será firmado oficialmente en las próximas semanas e incluirá iniciativas conjuntas como orientación vocacional, apoyo académico, preparación preuniversitaria, visitas a campus, participación en casas abiertas, charlas formativas y entrega de material bibliográfico, entre otras acciones destinadas a fortalecer el futuro de las y los estudiantes de Bulnes. ☞

35,74%

de los habitantes de Bulnes corresponde a población rural y 64,26% a población urbana.